

# Jahresbericht Unitas Fratrum 2019/2020

Liebe Mitglieder und Freunde,

Vieles war und ist anders im zurückliegenden Jahr und wir stehen mit diesen Veränderungen und Herausforderungen nicht allein. Auf manches mussten wir ganz verzichten, was zu unseren Gepflogenheiten und Verpflichtungen gehört. So fiel auf Grund von Corona nicht nur die geplante Jahresversammlung in Königfeld aus, sondern auch die vorbereitete Studienreise nach Mähren. Da wir alle nicht wissen, wie lange unser Leben noch durch Corona beeinträchtigt werden wird, können wir auch noch keine Termine für das kommende Jahr bekanntgeben. Wir werden das nachholen, sobald uns das möglich sein wird. Insbesondere betrifft das den neuen Termin für eine Jahresversammlung. Aber dieses Problem betrifft alle Vereine, auch damit stehen wir nicht allein.

Im vergangenen Jahr hat sich die Mitgliederzahl von Unitas Fratrum nicht nennenswert verändert. Glücklicherweise, möchte man wieder einmal sagen, in Anbetracht der Altersverteilung unseres Vereins.

Coronabedingt konnte der Vorstand in diesem Jahr nur virtuell zusammenkommen.

Im Berichtszeitraum haben wir ein neues Beiheft herausgeben können, den Reisebericht von F.W. Hocker. Weitere Beihefte sind in Arbeit und werden im nächsten Jahr erscheinen.

Wir freuen uns über eine Vielzahl eingereichter Artikel und Aufsätze. Diese schwierigen Zeiten haben – bei allen Einschränkungen – den Vorteil, dass man sich solchen Vorhaben unter den gegebenen Bedingungen besser widmen kann als vielleicht in anderen Jahren.

Stellvertretend für den Vorstand hoffe ich, dass Sie dennoch mit unserer bisher geleisteten und für die Zukunft geplanten Tätigkeit zufrieden sein können.

Bleiben Sie gesund!

Christoph Th. Beck